

時任町会報

公式ウェブサイト <http://www.tokito.org>

「時任町会報」は町会からの大切なお知らせを、会員の皆様にお伝えするものです。また、昨年度より開設された時任町会のホームページにも掲載されています。合わせてご覧ください。

時任町会事務局 51-8429

冬の心配ごとの一つのインフルエンザで早や10月に学級閉鎖の学校がありましたが、みなさんは、お元気でお過ごしのことでしょう。8日は、この日から冬に入るとい立冬です。また、12月22日の冬至には、風邪を引かないようにゆず湯に入ったり、かぼちゃを食べて栄養をとったり、疫鬼が恐れる小豆を食べて、元気に新年を迎えてください。



1 報告

○ 敬老会 9/8(日) 12時~2時

参加者60名、来賓は、時任郵便局長、包括支援センターときとう。高橋郵便局長の祝いのことば、工藤市長のメッセージ等をいただいて、町会の福祉部など女性部の手づくりの料理の後、恒例の津軽三味線・歌の他、ドジョウすくいに盛り上がりました。これまで75歳から100歳までの方に祝いの品をお届けしていましたが、今年度は77歳、88歳、90歳以上、100歳の方に限ってお届けしております。町会の財政難からです。

会が終わってから、このことについての問い合わせがありました。事前にお知らせをしていましたが、周知が十分でなかったようです。お詫びいたします。

○ 文化祭

一日目(10/12): クラブ発表(詩吟クラブ カラオケクラブ)

第5回ふれあい会食の中での発表です。週1回の練習の成果がみられたのではないのでしょうか。クラブは、他に、囲碁、編み物、元気でサロン、時和会(老人クラブ)があり、囲碁は二日目の対局に、編み物は作品展示の発表です。

二日目(10/19): 作品展示 バザー 囲碁クラブ対局 施設出店 喫茶コーナー

三日目(10/20): 作品展示 バザー 施設出店 喫茶コーナー

① 作品の出展者: 29名(うち編み物クラブ9名) 昨年は、26名

② バザー用品提供者: 26名 昨年は30名

③ バザーの売り上げ: 35,920円 昨年は、26,710円

こどもフェスティバルで使用させていただきます。ご協力ありがとうございます。

バザーで売り残ったものは、衣類は施設へ、雑貨類は資源回収のアサオ商事が買い取ってくれました。



④ 来場者：二日目 61名 三日目 42名

二日目は、雨に見舞われたせいか昨年(83名)と比べると出足が悪かったようです。作品やバザーの品定めの疲れは、コーヒーコーナーでコーヒーとおやつを摂ってエネルギーの充電。久しぶりの再会とかで話がはずんでいたようです。また、「来年の作品を決めた」という声も聞かれました。文化祭は交流の場ですので、大作でなくても普段作られているものを持ち寄ってほしいものです。

北海道町内会連合会より表彰

道町内会連合会より、これまでの当町会の取り組みに対して表彰されました。

幼児公園

町会では、住宅都市施設公社から草刈などを請け負っています。年3回の草刈や清掃など年間70,000円(昨年)ほどいただいております。この夏に遊具が新しくなり、町会では、子どもたちが安全に気持ちよく過ごせるようにと考えております。

腸活セミナー 10/28

「キレイな腸があなたの健康・美肌・アンチエイジングのすべてにリンク」をテーマに講演会をもちました。H27年、放映のNHKスペシャル「腸内フローラ」で腸への関心がよりもたれたようですが、映像で健康な腸とそうでない腸を見ると、腸の大事さが実感させられます。女性の死亡の第1位は大腸ガンです。腸は第2の脳といわれるそうですが、健康でいつまでも若々しくあるためにも腸に目を向けましょう。

お見舞いと、お悔やみ申し上げます

大型台風19号や21号で100名もの方が亡くなりました。車で避難中や、避難所での生活で衰弱して亡くなる方も多い。

「今まで大丈夫だったから、今回も大丈夫」という過信が、命に関わるようです。

【不安を感じたらすぐ避難】です。

2 当面の行事予定

- ① 資源回収日 12月7日(土) 通年、月の第一土曜日に実施
- ② 認知症サポート養成講座 11月15日(金) 10時 案内済
- ③ もちつき大会 12月15日(日) 11月に回覧板で案内
- ④ 新春マーじゃん大会 1月3日(金) 12月に案内
- ⑤ 新年懇親会 1月12日(日) 12月に案内

